



“Ya la parimos, ahora hay que criarla”, llama Noroña a la unidad y que cesen ataques contra Marina

De visita en Tijuana para ofrecer una conferencia, el diputado federal por el Partido del Trabajo (PT), Gerardo Fernández Noroña, hizo un llamado a la unidad dentro del movimiento de la Cuarta Transformación, para que cesen los ataques en contra de la gobernadora del estado, Marina del Pilar Ávila Olmeda. El aspirante a la candidatura presidencial, estuvo acompañado en el presidium de personajes como Marco Blásquez, Sergio Moctezuma, Meli Espinoza o Vicenta Espinoza, quienes están ligados políticamente al exgobernador Jaime Bonilla.

<https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/ya-la-parimos-ahora-hay-que-criarla-llama-norona-a-la-unidad-y-que-cesen-ataques-contramarina-9677561.html>